

Mgr BRUCHESI insiste pour que le curé s'efforce de dissiper les préventions contre les maisons spécialement fondées pour les retraites fermées, si préventions il y a.

Mgr LEPAILLEUR, parlant d'expérience, suggère l'assistance plus fréquente à la sainte Messe, spécialement pour les enfants, comme moyen le plus efficace d'amener enfants et parents à la pratique de la communion fréquente et quotidienne. Les résultats qu'il a obtenus ainsi sont des plus consolants.

M. l'abbé JEANNOTTE, professeur de théologie, confirme le fait en rappelant que les fidèles de la primitive Eglise étaient habitués à considérer le Saint Sacrifice comme un repas; voilà ce qui explique pourquoi, y assistant souvent et même tous les jours, ils communiaient toutes les fois qu'ils y assistaient, pénétrés de cette pensée que la communion fait partie intégrante de la Messe.

Le R. P. LAULT S.S.S., suggère de profiter de la bonne habitude qu'ont les fidèles de sanctifier les mois de Marie et du Sacré-Cœur et le temps du carême, pour les inviter à assister durant ce temps à la Sainte Messe, et, comme cette pratique de piété tend à se généraliser de plus en plus, d'en profiter pour les exhorter à communier chaque jour, les amenant ainsi peu à peu et sans même qu'ils s'en doutent, à conserver cette bonne habitude durant toute l'année. Les expériences faites sont des plus concluantes.

Le T. R. P. HAGE, O.P., exprime le désir d'un grand nombre de fidèles d'avoir une messe tous les jours à 8 hrs; cela permettrait aux mères de famille et aux enfants d'y assister et d'y communier.

Tous sont d'avis qu'il y aurait là un excellent moyen d'atteindre ainsi un plus grand nombre de fidèles et qu'il serait tout à fait louable de leur donner cette facilité, là où le nombre de prêtres, le permet.

Le R. P. LAULT, S.S.S., rappelle que S. S. Pie X a recommandé la prédication annuelle du Triduum eucharistique, comme le grand moyen de rétablir parmi les fidèles la salutaire pratique de la communion fréquente et quotidienne. A une condition toutefois, c'est que le prédicateur ne change pas